

Manfred Ritter holt Silber

2012-03-11 19:00 von Hannes Riedenbauer

Manfred Ritter holt Silber in der M60 bei der österreichischen Crosslaufmeisterschaft in Enns!

Auf der hügeligen Strecke im Schlosspark in der ältesten Stadt Österreichs war Platz 2 nach ca. dreistündiger Anreise und Abfahrt um 04:30 das Maximum. Auch ein Missgeschick am Vortag, wo Manfred sein Hund entließ, und stundenlang gesucht werden musste, hinderte ihn nicht an dem tollen Lauf.

Hannes Riedenbauer war zur Mittagszeit über die Männerkurzstrecke über 3160m am Start. Nachdem er bei den steirischen Meisterschaften krankheitbedingt passen musste, war dies sein erster Start in diesem Jahr. Mit Gesamtrang 17 konnte Platz 12 vom Vorjahr nicht ganz verteidigt werden, jedoch waren die Abstände sehr gering. Auf Platz 12 fehlten lediglich 8s.

[Ergebnisse der österreichischen Crosslaufmeisterschaften 2012 in Enns](#)

 [120312 Kleine Zeitung Cross OEM.pdf \(38,6 KiB\)](#)

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

Seite 122 von 122

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).